

El currículo del Programa del Diploma (PD) del Bachillerato Internacional® (IB)

El Programa del Diploma (PD) del Bachillerato Internacional® (IB) comprende tres componentes troncales TdC, Monografía y CAS, junto con las 6 asignaturas individuales, durante los dos años que dura el programa.

Actualmente, La Unidad Educativa Particular La Salle Conocoto oferta el siguiente currículo de asignaturas:

Asignaturas de nivel superior:

LENGUA A: LITERATURA NS: Los estudiantes se enfocarán exclusivamente en textos literarios, utilizando diversos enfoques de la crítica textual. Explorarán la naturaleza de la literatura, la función estética del lenguaje literario y de la textualidad literaria, así como la conexión entre la literatura y el mundo.

GESTIÓN EMPRESARIAL NS: Este curso está diseñado para satisfacer las necesidades actuales y futuras de los estudiantes que buscan adquirir conocimientos empresariales, conceptos y herramientas para la toma de decisiones en el ámbito empresarial. Se busca desarrollar la seguridad, creatividad y compasión necesarias para ser agentes de cambio en un mercado global interconectado.

POLÍTICA GLOBAL NS: En el siglo XXI, caracterizado por cambios rápidos y creciente interconexión, esta materia aborda desafíos políticos globales complejos desde diversas disciplinas de humanidades y ciencias sociales. Permite a los estudiantes abordar críticamente perspectivas nuevas sobre la política, comprender los desafíos en un mundo cambiante y tomar conciencia de su papel como ciudadanos globales activos.

Asignaturas de nivel medio:

BIOLOGÍA NM: El curso del NM proporciona al alumnado una comprensión fundamental de la biología y experiencia en las habilidades asociadas. Cada estudiante de Biología debería adquirir, no solo una comprensión conceptual de la asignatura, sino también conciencia de cómo los biólogos(as) elaboran afirmaciones de conocimiento y de las limitaciones que entrañan los métodos empleados.

LENGUA B: INGLÉS NM: Los cursos de Lengua B son cursos de adquisición de lenguas para alumnos que tengan alguna experiencia previa con la lengua objeto de estudio. En los cursos de Lengua B, los alumnos desarrollarán en mayor medida la capacidad de comunicarse en la lengua objeto de estudio mediante el estudio de la lengua, las áreas temáticas y los textos. De este modo, también desarrollarán la comprensión de varios conceptos relativos a cómo funciona la lengua, de acuerdo con el nivel del curso.

ANÁLISIS Y ENFOQUES NM: Análisis y Enfoques es para aquellos alumnos que disfrutan ampliando sus conocimientos matemáticos para así poder elaborar razonamientos matemáticos con fluidez y adquirir sólidas habilidades de pensamiento matemático. También para aquellos a los que les fascina explorar las aplicaciones reales y abstractas de estas ideas, tanto utilizando medios

tecnológicos como sin ellos. Los alumnos que elijan este curso serán aquellos que disfrutan de los desafíos que plantea la resolución de problemas matemáticos y su posterior generalización.

Componentes Troncales:

MONOGRAFÍA: La monografía es un estudio a fondo de un tema bien delimitado elegido de la lista de asignaturas disponibles del Programa del Diploma para la convocatoria en cuestión. Generalmente es una de las seis asignaturas que el alumno elige como parte de su plan de estudios para la obtención del diploma, o una en la que el alumno tiene conocimientos. Tiene por objeto estimular la investigación académica y las habilidades de expresión escrita, y ofrece a los alumnos la oportunidad de realizar una investigación individual sobre un tema de su elección con la orientación de un supervisor (un miembro del personal del colegio debidamente cualificado).

TEORÍA DEL CONOCIMIENTO: TdC da a los alumnos la oportunidad de explorar y reflexionar sobre la naturaleza del conocimiento y el proceso de conocer. En TdC, los alumnos reflexionan sobre los conocimientos, las creencias y las opiniones que han ido acumulando en sus años de estudios académicos y su vida fuera del aula. La intención es que el curso les resulte estimulante, los invite a la reflexión y los empodere.

CREATIVIDAD, ACTIVIDAD Y SERVICIO: Permite a los alumnos mostrar atributos del perfil de la comunidad de aprendizaje del IB en situaciones reales, desarrollando habilidades y reconociendo su rol en relación con otros. Complementa un programa académico exigente de manera holística.